



# のーく通信

2017年  
6月20日発行  
第5号  
農業クラブ事務局

## 第二回置農ファンクラブ

第二回置農ファンクラブは、畑の管理と農業機械の試乗とアイガモ説明・ザリガニ釣りをしました。当日は雨が心配でしたが、無事予定を進行出来ました。



左の写真は、ニンジンの種を播いているところです。第四回の夏野菜カレー作りの材料にする予定です。皆様のご参加お待ちしております！

右の写真は、農業機械の試乗の様子です。参加者は初めて乗る方が多く、楽しんで試乗されていました。



### 参加者の感想

- \* 様々な農機に試乗出来て楽しかった。
- \* ザリガニ釣りが楽しかった。
- \* 畑の管理が楽しかった。
- \* 次回も継続して参加したい。
- \* 色々な体験が出来て楽しい
- \* 勉強になる。
- \* 高校生の指導が優しく、分かりやすかった。



上の写真は、ザリガニ釣りをしている様子です。今年度は残念ながらザリガニを釣ることが出来ませんでしたが、参加者の方に楽しんで頂きました。

次回は、7月22日(土)に動物とのふれあいを予定しています。皆様のご参加お待ちしております！